

## Asprodis presenta su calendario "literario" a cargo de Vicente Esteban

03/11/2017



El prestigioso fotógrafo eldense **Vicente Esteban vuelve un año más a sorprender con las imágenes que ilustran el Calendario Solidario de Asprodis 2018**. Este año se ha inspirado en la **literatura universal**, por lo que los usuarios de Asprodis, protagonistas de este almanaque, se han metido en el papel del *Quijote*, *El Principito*, *Sherlock Holmes* o *Hamlet*, entre otros. **Más de 300 personas llenaron el salón de actos del colegio Padre Manjón** anoche para asistir la presentación de este nuevo ejemplar, que ya se puede adquirir a un precio de **cinco euros**.

Los usuarios de Asprodis han vuelto un año más a disfrutar preparando este calendario, pues ellos **vuelven a ser los verdaderos protagonistas de este proyecto solidario**. En las imágenes reflejan que disfrutaron metiéndose en el papel de conocidas obras literarias. **Las 12 imágenes se pudieron ver en una exposición en el propio centro Padre Manjón**.

Vicente Esteban admite que ha buscado "**referentes literarios muy visuales** que se pudiesen plasmar en la fotografía y que fuesen rápidamente reconocibles y sobre todo que los usuarios pudiesen interpretarlas". De esta

forma además de animar a la lectura, el fotógrafo eldense afirma que los usuarios de Asprodis disfrutaron de una actividad distinta, pues previamente **ensayan sus papeles en la que ya se ha convertido en una actividad más del centro.**



El público destacó la calidad del calendario | Jesús Cruces.

Los educadores son "los que más trabajan para poder llevar a cabo el proyecto", detalla Esteban: "Una vez les doy la idea de cada fotografía son ellos quienes preparan el atrezzo, son muy currantes". Durante más de una semana Esteban paraliza su estudio para centrarse en este proyecto que demuestra que le llena. Después lleva un gran trabajo de postproducción. El resultado, que ya se puede ver en los calendarios, es impecable.



**Esteban colabora con Asprodis desde hace más de una década con distintas actividades,** pero fue en 2012 cuando iniciaron el proyecto del calendario solidario. Afirma que algunas de las imágenes de este calendario **le han dado grandes alegrías tanto en el ámbito personal como profesional,** pues han sido premiadas a nivel europeo.

A este acto acudieron usuarios, familiares, profesores así como representantes del colegio Padre Manjón y de los ayuntamientos de Elda y Petrer encabezados por sus alcaldes, Rubén Alfaro e Irene Navarro, respectivamente.

## Noticias relacionadas

[Socios y trabajadores de Asprodis denuncian el "bloqueo institucional y el acoso laboral" que sufren por la actual Junta en funciones](#)

[El fotógrafo Vicente Esteban gana la Cámara de Oro en Catania-Sicilia](#)

[Vicente Esteban: "Ser elegido Mejor Fotógrafo Nacional 2016 me da prestigio y fuerzas para seguir trabajando"](#)

[El eldense Vicente Esteban se sitúa entre los mejores fotógrafos del mundo](#)



Los asistentes pudieron ver una exposición con las imágenes del calendario | Jesús Cruces.